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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE
du 13/06/2023

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant
Inspectrice de l’éducation nationale : Mme Vuillaume

MEMBRES VOTANTS
NOM Prése

nt
Excus

é
Représentant

Directrice de l’école - Présidente : Béatrice 
Martin

x

Maire : Mr Pain x
Conseiller municipal : 
                                       Mme Marcelin
                                       Mme Bricaud

x
x

ENSEIGNANTS DE L’ÉCOLE
Mme Perrier-Berche x

                                                   Mme Prunier  x  
Mme Pontx    

Mme Blochet x    
Mme Marc    x

D.D.E.N :Mme Otheguy  x

REPRÉSENTANTS DES PARENTS D’ÉLÈVES Suppléants assurant un 
remplacement

Mme Dubuisson x
Mme Gardonio x
Mme Millo x
Mme Nandry x
Mr Demiaux x  
Mme Rotival x  
Mme Jacquetin x
Mr Brienne x

VOIX CONSULTATIVE
RASED : 
Médecin scolaire : 
Infirmier(e) scolaire :

Procès-verbal établi le   



La présidente, directrice de l’école
Béatrice Martin

La secrétaire,  adjointe
Florence Perrier- Berche

Date : 23/06/2022
heure de début : 18h 15

 Projets/sorties effectués et à venir
 Aide aux élèves en difficulté
 Sécurité 
 retour du sondage adressé aux parents par les parents élus
 Rentrée 2023 :
-projet d’école
-effectifs , répartitions envisagées

1-Bilan

-échecs : 10 séances dont 2 séances de tournoi  le 20 et 23 juin : financées par le Sou des 
écoles, activité reconduite l’année prochaine
- le 28 avril, classe de CM1/CM2 : Auditorium + musée Gallo Romain
-le 2 juin , classes de maternelle : Touroparc
-Théâtre  en préparation dans les classes de CP/CE1 et CE/CE2
représentation prévue le 3 juillet à la salle des fêtes.
-fête de l’école le samedi 17 juin

La piscine de Saint Vulbas a doublé ses tarifs à partir de septembre.
La Mairie et le Sou des écoles souhaiteraient tout de même maintenir les 2 créneaux 
prévus (CM1/CM2 en septembre et CP/CE1 en décembre).
Le financement est à l’étude.

2-Aide aux enfants en difficulté



Le RASED est intervenu sur ce troisième trimestre  pour des élèves de GS, CP,CE1, CE2 .
(une quinzaine d’enfants)

3-Sécurité /hygiène

2 ème exercice incendie jeudi 8  juin: tout a bien fonctionné.
2ème exercice PPMS (confinement) effectué le 13 juin : sonnerie bien différenciée.

Ménage :  Il est fait 2 fois par semaine par une entreprise comme avant le COVID.
Mecthtilde Garnier nettoie les sanitaires et les tables de maternelle le lundi et le jeudi 
jusqu’à 18h.

4-Retour du sondage proposé par les parents élus

32 retours sur 100 familles.
 Tous les parents se sentent bien informés des activités et projets de la classe de leur 

enfant
 88% des retours consultent le blog tous les jours ou plusieurs fois par semaine et 12% 

plusieurs fois par mois
 90% des retours ont répondu consulter les compte- rendus de conseils  d’école et 10% le 

consultent parfois
 54% des retours emmènent le plus souvent les enfants à l’école en voiture et 46% les 

emmènent à pied,
Les parents élus ont fait part d’un manque d’ombrage dans la cour côté primaire.
Ils ont remercié le corps enseignant pour leurs activités et projets tout au long de l’année.
 

Le pedibus est reporté : il y avait des accompagnateurs volontaires mais pas de candidats.

 5-Rentrée 2023

PROJET D’ECOLE

Il sera mis en  œuvre pour 3 ans à la rentrée prochaine.
La synthèse du projet est en PJ.



Effectifs et répartition :

   PS   MS   GS  CP   CE1   CE2   CM1   CM2

  18  13   25   18   15   18   18   19

Total= 144  (augmentation de 12 élèves).
Une arrivée en CE2 est prévue pour la rentrée. : il y aura au moins 145 enfants inscrits le 
jour de la rentrée.
Arrivée prévue de 3 enfants au premier trimestre :
1 CP
1 CE1
1 CM2

La décision de l’ouverture de classe est attendue le 29 juin .
Sans l’ouverture, les classes auront toutes 29 à 31 élèves.
Avec une  ouverture, on pourrait avoir un cycle 2 très allégé, conforme aux directives du 
Ministère (classes avec moins de 24 élèves).
Il serait envisagé une classe de 19 CP, 31 PS/MS et 24 élèves en moyenne pour les autres 
classes. 
Mr le Maire informe que le périscolaire sera soit dans la salle des fêtes soit dans la salle 
de motricité en cas d’ouverture d’une sixième classe.

Séance levée à 19h 30.

 

 



 


